

.10/24 Zusammenfassung: Hochkarätige Verhaftung und Patriarch im Krankenhaus

25.10.2021

Patriarch Bartholomäus in den USA ins Krankenhaus eingeliefert

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Patriarch Bartholomäus in den USA ins Krankenhaus eingeliefert

Patriarch Bartholomäus von Konstantinopel kam zu einem Besuch in die USA und wurde ins Krankenhaus eingeliefert. Wie die Griechisch-Orthodoxe Erzdiözese von Amerika erklärte, fühlte sich der Geistliche aufgrund des langen Fluges und des vollen Terminkalenders bei der Ankunft unwohl.

Die Region Saporischschja verschärft die Quarantänebeschränkungen

Die regionale Kommission für TES und Notfälle in der Region Saporischschja führt ab dem 25. Oktober Beschränkungen für Transporte innerhalb der Oblast ein.

Die Beförderungsunternehmen wurden verpflichtet, Maßnahmen zur 100%igen Impfung der Fahrer im Linien- und Gelegenheitsverkehr zu ergreifen, und die Fahrgäste von Bus- und Bahnreisen innerhalb des Landes müssen Dokumente vorlegen, die die Impfung gegen das Coronavirus oder das Fehlen einer solchen bestätigen.

Ukraine erhält US-Militärhilfe

Ministerpräsident Denys Schmyhal erklärte, die Ukraine habe im Oktober US-Militärhilfe im Wert von 60 Millionen Dollar erhalten. Es wurden insbesondere Munition, Panzerabwehr- und Präzisionswaffen, medizinische Ausrüstung und andere Güter geliefert.

Das größte Riesenrad der Welt wurde in den Vereinigten Arabischen Emiraten eröffnet

Das größte Riesenrad der Welt wurde in Dubai eröffnet, das auf einer künstlichen Insel steht. Ain Dubai (Auge von Dubai) ist 250 Meter hoch. Es verfügt über 48 Kabinen, einige davon mit Bar und Tischreservierung.

Das Rad bietet Platz für 1.750 Besucher gleichzeitig.

Kolumbien nimmt den meistgesuchten Verbrecher seit Escobar fest

Kolumbianische Sicherheitskräfte haben den Anführer der Drogenhändler des Golf-Clans, Dairo Antonio Usugu, genannt Otoniel, gefasst. Militär, Polizei und Luftwaffe beteiligten sich an einer Sonderaktion, um ihn zu fassen.

Präsident Ivan Duque verglich das Ereignis mit dem Fall des Imperiums von Pablo Escobar in den 1990er Jahren.

Gewinner der nationalen Auswahl für die Junior Eurovision 2021 bekannt gegeben

Die Ukraine wird bei der Junior Eurovision 2021 von der 14-jährigen Olena Usenko aus Bila Zerkwa vertreten. Der Wettbewerb findet am 19. Dezember in Paris statt.

Die Gewinnerin oder der Gewinner unter den 11 Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Endauswahl wurde von Musikexpertinnen und -experten und dem Publikum per Online-Voting gewählt.

//www.youtube.com/embed/7VQDiEMCOeU.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 371

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.